

Verrats. Bei diesem Charakter des westdeutschen Separatstaates ist deshalb die Wiedervereinigung unseres Vaterlandes nur möglich, wenn der deutsche Militarismus gebändigt wird - v/ie dies im Deutschlandplan des Volkes an die westdeutsche Arbeiterschaft vorgeschlagen wurde—wenn die militaristischen Kreise durch den Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland für immer die Möglichkeit verlieren, das deutsche Volk und die Völker Europas ins Unglück zu stürzen.

In Deutschland wird die antifaschistische und antiimperialistische Gewerkschaftsbewegung, die von den Ideen des proletarischen Internationalismus erfüllt ist, vor allem durch den Freien Deutschen Gewerkschaftsbund verkörpert, der auf dem Boden des Klassenkampfes steht und erfolgreich die Interessen aller deutschen Werktätigen vertritt. Die brüderliche Verbundenheit des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes mit den Gewerkschaften der Sowjetunion ist der wichtige Kraftquell für die Sicherung des Friedens in Europa und für den Sieg des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.

Der Freie Deutsche Gewerkschaftsbund hat sich durch sein konsequentes und solidarisches Eintreten für die Erhaltung des Friedens, gegen Militarismus und Revanchismus und für die Stärkung des Weltgewerkschaftsbundes hohes internationales Ansehen erworben. So haben sich die Beziehungen der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik zur internationalen Gewerkschaftsbewegung bedeutend gefestigt. Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hebt diese erfolgreiche Tätigkeit des Bundesvorstandes des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes hervor, weil sie von großer Bedeutung für die ganze deutsche Arbeiterklasse ist.

Die Lakaien des Imperialismus, die Kaiser und Lemmer, die sich 1945 mit der Absicht des politischen Betrug und der Verhinderung der Aktionseinheit der Arbeiterklasse dem Freien Deutschen Gewerkschaftsbund angeschlossen hatten, konnten die gesunde Entwicklung der Gewerkschaftsbewegung in der Deutschen Demokratischen Republik nicht aufhalten. Die gesamte Entwicklung der letzten 15 Jahre hat die Richtigkeit der Grundsätze des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes bestätigt.

Das im Gründungsauftrag der Gewerkschaften 1945 für ganz Deutschland beschlossene Programm ist nur in der Deutschen Demokratischen Republik verwirklicht worden.

In Westdeutschland hingegen verbanden sich die reformistischen Führer der Gewerkschaften nach anfänglicher Zustimmung zu den Grundsätzen der neuen freien Gewerkschaftsbewegung eng mit dem deutschen und amerika-